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Die Nachricht der Corona Pandemie hat uns alle vor große Herausforderungen gestellt. Unsere 

Größte war die Umstellung auf das Azubi-Home-Office.  

Es musste ein passender Arbeitsplatz zu Hause gesucht werden, an dem man den ganzen Tag 

konzentriert arbeiten kann und nicht zu schnell abgelenkt wird. Anfangs war alles sehr kompliziert, 

die Technik machte Probleme, die Berufsschule forderte extrem und gleichzeitig musste man sich 

natürlich nach Wochen ohne Arbeit wieder ein bisschen einarbeiten. Allerdings empfinde ich die Zeit 

zu Hause nach den anfänglichen Schwierigkeiten als sehr angenehm. Da der Arbeitsweg wegfällt, 

habe ich im Moment auch sehr viel mehr Zeit mit meinem Pferd, meinem Hund, meiner Familie und 

meinen Freunden, auch wenn die Schule mich sehr auf Trab hält. Diesen Ausgleich zu haben ist 

einfach schön und entspannend. Außerdem habe ich wieder ab und an Zeit gefunden, in die Natur zu 

gehen und zu zeichnen.  

In der Arbeit läuft inzwischen auch alles wie immer. Ich habe meine Aufgaben, die zu erledigen sind, 

und kann diese auch ohne weitere Probleme ausführen. Trotzdem freue ich mich, wieder am 

Standort arbeiten zu können. Obwohl wir Azubis untereinander guten Kontakt haben, fehlt der 

soziale Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen. Leider wird ein regelmäßiges Arbeiten am Standort 

in meinem Fall wahrscheinlich erst Mitte August der Fall sein. Bis dahin mache ich das Beste aus 

meiner Zeit zu Hause in Friedberg. 
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